



(ESPAÑA, 10/10/2011) El próximo 17 de octubre se celebra el [Día Internacional para la Erradicación de la pobreza](#)

como cada año, la

[Alianza Española contra la Pobreza](#)

–y las aproximadamente 1000 ONG que la integran (entre ellas la

[Federación de Iglesias Protestantes –Ferede-](#)

y

[Diaconía](#)

), convoca a una semana de movilizaciones para reivindicar la necesidad de rebelarse, de exigir que la lucha contra la pobreza sea el centro de las políticas.

Bajo el lema **“Únete a la Rebelión”**, la Semana de lucha contra la Pobreza comenzó ayer domingo, 9 de octubre, y concluirá el mismo día 17. Durante toda la semana, cientos de plazas y calles españolas acogerán las acciones formativas, lúdicas y reivindicativas para concienciar a la población.

En Madrid, la campanada de largada tuvo lugar con una concentración en la plaza del Museo Reina Sofía, y un acto en el que se procedió a la lectura de [un manifiesto](#) y hubo música, videos, cuentacuentos, charlas informativas, etc.

En conjunto se anuncian unas 120 acciones en más de 50 localidades del territorio español y una movilización de miles de personas en España y millones en el mundo, reivindicando el fin de la pobreza.

Luchar contra la pobreza en un contexto de crisis y recortes

ÚNETE A LA REBELIÓN



WWW.REBELATECONTRALAPOBREZA.ORG

Desde la Alianza Española contra la pobreza se subraya que “En un contexto en el que la crisis está teniendo gravísimas consecuencias para las personas más vulnerables y en el que se están recortando servicios sociales, debemos redoblar los esfuerzos globales en la lucha contra la pobreza. Más de **1.400 millones** de personas sufren pobreza extrema y casi 1.000 millones sufren hambre. Este año pasará a la historia como el año en el que además del hambre sistémica se declaró la **primera hambruna del siglo XXI** y que afecta a casi 13 millones de personas en el cuerno de África”.

Denuncian que “ante la crisis, anuncian medidas que, en lugar de atacar sus causas, provocan recortes sociales haciendo que paguen quienes no son responsables”, y defienden que “Es necesario **cambiar de modelo**, es posible construir otro mundo, rebelarse contra la pobreza y exigir que tengamos las mismas oportunidades, que la **democracia sea efectiva**, que la participación sea real, que la solidaridad esté en el centro”.

En la [Cumbre del Milenio](#), los jefes de estado y de gobierno de 189 países (entre ellos el Estado español), se comprometieron a reducir a la mitad, hasta el año 2015, el porcentaje de las personas que viven en la indigencia - cuyos ingresos sean inferiores a \$1 dólar por día. Allí se establecieron [los ocho Objetivos de Desarrollo del Milenio \(ODM\)](#). Pero el balance de la situación, después de más de una década, es bastante desalentador; de allí las movilizaciones y reivindicaciones de las ONG.

Por todo ello, exigen al gobierno español y a los gobiernos locales:

Semana de lucha contra la pobreza

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Lunes, 10 de Octubre de 2011 15:46

- . El cumplimiento del Pacto de Estado Contra la Pobreza, suscrito por todos los partidos, que incluye alcanzar el 0'7 para ayuda al desarrollo antes de 2015.

- . Garantizar el cumplimiento de los derechos humanos y el derecho a un trabajo decente

- . Reflexionar sobre nuestro modelo actual de producción y consumo, y reforzar los valores de solidaridad, igualdad y justicia.

- . Revisar las políticas comerciales de la Organización Mundial del Comercio y de la Unión Europea para que no impongan acuerdos perjudiciales a los países del Sur y que se revise la deuda externa.

- . Apoyar la creación de un impuesto a las transacciones financieras internacionales, la eliminación de los paraísos fiscales y perseguir la evasión fiscal, para reducir la desestabilidad y la pobreza.

- . Que se adopten las medidas necesarias para luchar contra el cambio climático y se garantice la sostenibilidad ambiental

Fuente: Alianza Española contra la Pobreza | Redacción: ACTUALIDAD EVANGÉLICA